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Высший орган власти великой страны 
социализма вступил в свои права. 
В Москве заседает первая Сессия 
Верховного Совета Союза Советских 
Социалистических Республик. 

П Е Р В А Я С Е С С И Я 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 1-го СОЗЫВА 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о заседании Совета Союза 12 января 1938 года 

12 января, в 4 часа дня, в зале за
седаний Совета Союза в Кремле со-
«тоялось открытие Сессии Совета 
Союза, 

По предложению депутата тов. Хру
щева Н С. Сессию открывает старей 
ший депутат Совета Союза академик 
Алвкоай Николаевич Бах. 

После короткой речи тов. Баха 
Совет Союза приступил к выборам 
Преаседателя и заместителей Пред
седателя Совета Союза. 

Председателем Совета Союза едино
гласно избран тов. Андреев Андрей 
Андраааич; заместителями Председа
теля избраны тов. Лысенко Трофин! 
Денисович и тов. Сегиабаав Султан. 

Совет Союза принял следующий 
регламент работы Сессии: 

1. Заседания Сессии Совета Союза 
происходят с 11 часов утра до 3 ча
сов дня. 

2. Докладчики по вопросам поряд
ка дня Сессии Совета Союза утверж
даются Председателем Совета Союза. 

3. Каждая группа депутатов Совета 
Союза, насчитывающая не менее 
Ж) человек, может выставить своего 
содокладчика. 

4. Докладчикам предоставляется для 
доклада 1 час и для заключительного 
слова—30 минут, содокладчикам для 
содоклада—30 минут, для заключи
тельного слова—15 минут. 

5. Ораторам предоставляется слово 
в первый раз 30 нинут и во второй 
раз—5 минут. 

6. Личные заявления и фактические 
снравки вносятся в письмевнон вндо 
и оглашаются Председателем Совета 
Союза немедленно или в конце засе
дания, смотря по их содержанию. 

7. Внеочередные запросы вносятся 
в письменном виде и оглашаются 
Председателем Совета Союза не
медленно. 

8. Для слова к порядку предоста
вляется 5 нинут. 

9. По мотивам голосования пре
доставляется 3 минуты. 

По предложению депутата тов. 
Жданова А. А. от группы депутатов 
Ленинграда, Москвы, Киев? и Тби
лиси Совет Союза принял следую
щий порядок дня: 

1. Выборы Мандатной Комиссии 
Совета Союза; 

2. О постоянных комиссиях Совета 
Союза; 

3. Внесение изменений н дополне
ний в некоторые статьи Конституции 
СССР, в связи с принятыми реше
ниями ЦИК и СНК СССР; 

4. Избрание Президиума Верхов
ного Совета СССР — 

а) Председателя Президиума Вер
ховного Совета СССР, 

б) заместителей Председателя Пре
зидиума Верховною Совета СССР, 

в) секретаря Президиума Верхов
ного Совета СССР, 

г) членов Президиума Верховного 
Совета СССР; 

5. Образование Правительства 
СССР—Совета Народных Комисса
ров СССР; 

6. Назначенве Прокурора СССР; 
7. Об оплате расходов депутатов, 

связанных с выполнением их депу
татских обязанностей. 

Советом Союза принято по-
становлеине рассмотреть на 
совместном заседании Совета 
Союза и Совета Националь
ностей следующие вункты: 

3. Внесение изменений и 
дополнений в некоторые статьи 
Конституции СССР, в связи 
с принятыми решениями ЦИК 
и СНК СССР; 

4. Избрание Президиума Вер
ховного Совета СССР; 

5. Образование Правитель
ства СССР—Совета Народных 
Комиссаров СССР; 

6. Назначение ^Прокурора 
СССР. 

Для проверки полномочий 
депутатов Совета Союза из
брана Мандатная Комиссия 
в составе: 

Председатель Мандатной Ко
миссии—тов. Щербаков А. С. 

Члены Мандатной Комиссии: 
^лемасов А. М. 
Шагимарданов Ф. В. 
Худай-Бергеков Аитбай . г 
Николаева К. И. 
Корнейчук А. Е. 
Дюканав М. Д. 
Сугоняка Н. И. 
Утегалнав Кулжан 
Арутюнян Г. А. 
Кулиев Теймур Имам Кули 

оглы. 

После избрания Мандатной 
Комиссии первое заседание 
Совета Союза закрывается. 

О О О 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о заседании Совета Nа^}иональностей 

12 января 1938 года 
12 января, в 8 часов вечера, в зале 

заседаний Совета Национальностей 
в Кремле состоялось открытие Сессии 
Совета Национальностей. 

По пред !̂0жению депутата тов. Пе
тровского Г. И. Сессию открывает 
старейший депутат Совета Нацио
нальностей тов, Цхакая М. Г. 

После краткой речи тов. Цхакая 
Совет Национальностей приступил к 
выборам Председателя и заместите
лей Председателя Совета Националь
ностей. 

Председателем Совета Националь
ностей единогласно избран тов. Швер
ник И. М. 

Заместителями Председателя изб
раны: тт. Асланова Ч. А. и Левицкий 
А. М. 

Совет Наынональиостей принял 
следующий регламент работ Сессии: 

4. Заседания Сессии Совета Наци-
гнальностей происходит с 6 до 10 
'̂ асов вечера. 

2. Докладчики по вопросам порядка 
дня Сессии Совета Национальностей 
утверждаются Председателем Совета 
Национальностей. 

3. Каждая группа депутатов Сове
та Национальностей, насчитывающая 
не менее 50 человек, может выста
вить своего содокладчика. 

4. Докладчикам предоставляется 
для доклада один час и для заключи
тельного слова—30 нинут; содоклад-
чикам^для содокладя 30 минут, для 
заключительного слова—15 минут. 

5. Ораторам предоставляется слово 
в первый раз—20 нинут и во второй 
раз—5 минут. 

6. Личные заявления и фактические 
справки вносятся в письменном виде 
и оглашаются Председателем Совета 
Национальностей немедленно или в 
конце заседания, смотря по нх содер
жанию. 

7. Внеочередные запросы вносятся 
в письменном виде и оглашаются 
Председателем Совета Национально
стей немедленно. 

8. Для слова к порядку предостав
ляется 5 минут. 

9. По мотивам голосования предо
ставляется 3 минуты. 

По предложению депутата тов. Бул-
ганкна Н. А. от группы депутатов 
РСФСР, Казахстана и Белоруссии 
Совет Национальностей принял сле
дующий порядок дня: 

1. Выборы Мандатной Комиссии 
Совета Национальностей; 

2. Избрание постоянных комиссий 
Совета Национальностей; 

3. Внесение изменений н дополне
ний в некоторые статьи Конституции 
СССР, в связи с принятыми реше
ниями ЦИК и СНК СССР. 

4. Избрание Президиума Верхов
ного Совета СССР — 

а) Председателя Президиума Вер
ховного Совета СССР, 

б) заместителей Председателя Пре
зидиума Верховного Совета С ССР, 

в) секретаря Президиума Верхов
ного Совета СССР, 

г) членов Президиума Верховного 
Совета СССР; 

5. Образование Правительства 
СССР—Совета Народных Комиссаров 
СССР. 

6. Назначение Прокурора СССР; 
7. Об оплате расходов депутатов, 

связанных с выполнением их депу-
татких обязанностей. 

Принято постановление рассмот
реть на совместном заседании Сове
та Союза и Совета Национально
стей следующие пункты: 

3. Внесение изменений и дополне
ний в некоторые статьи Конституции 
СССР, в связи с принятыми реше
ниями ЦИК и СНК СССР. 

4. Избрание Президиума Верхов
ного Совета СССР. 

5. Образование Правительства 
СССР—Совета Народных Коынссапов 
СССР. 

6. Назначение Прокурора СССР. 
7. 06 оплате расходов депутатов, 

связанных с выполнением нх депу
татских обязанностей. 

Для проверки полномочий депута
тов Совета Национальностей избрана 
Мандатная Комиссия в составе: 

1. Председатель Мандатной Комис
сии тов. Нурпеисов Садык — депутат 
от Петропавловского городского ок
руга, Казахской ССР. 

Члены Мандатной Комиссии: 
2. Шкнрятов Матвей Федорович — 

депутат от Тульско-Рязанского ок
руга. 

3. Никитин Александр Ефимович-
депутат от Кантского округа. Кир
гизской ССР. 

4. ПапянМацак Патрвсовнч—депутат 
Степанаванского округа, Армянской 
ССР. 

5. Бурмистанко Михаил Алексае-
вич—депутат от Майкопского сель
ского округа, Адыгейской Автоном
ной области. 

6. Тимошенко Семен Канстантино-
внЧ'—депутат от Харьковского сель
ского округа. Украинской ССР. 

7. Рачок Софья Петровна—депутат 
от Слуцкого сельского округа. Бе
лорусской ССР. 

8. Кузбмбаев Гусуп — депутат от 
Карагандинского округа. Казахской 
ССР. 

9 Поссы Курбан Нияз—депутат от 
Сталинского округа. Туркменской 
ССР. 

10. Хорава Акакий Алексеевич-де
путат от Гегечкорского округа, Гру
зинской ССР. 

В Москве работает первая Сессия Верховного Совета СССР 
первого созыва. И в эта дна маллаоны трудящахся наи1ей 
страны, передовое прогрессавное человечество всего мара с ра
достью а любовью обращают свои взоры к тому, кто правел 
нашу страну к торжеству соцаалазма, — к великому вождю 
народов товарищу Сталину, творцу Конституции победившего 
социализма, первому из первых депутату единственного в мире 
подлинно-народного Верховного органа страны. 

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЙ ПАРЛАМЕНТ 
ПРИСТУПИЛ К РАБОТЕ 

(Продолжение информационных сообщений см. на 2-й странице) 

Первая Сессия Верховного Совета 
СССР, каждый шаг ее работы являет 
собой живое олицетворение торже
ства социалистической демократии. 
Единой дружной семьей собрались 
в залах Кремлевского дворца рус
ские и украинцы, белоруссы и узбе
ки, грузины и армяне, татары н 
туркмены—посланцы всех националь
ностей Советского Союза, представи
тели великой братской семьи наро
дов, тесно сплоченных под алым 
победоносным , знаменем Ленина— 
Сталина. 

Ленинско-сталннской мудростью, 
простотой и деловитостью проник
нута работа советского парламента. 
И выступления депутатов, и едино
душное избрание тов. А. А. Андреева 
Председателем Совета Союза и Н. М. 
Шверника—Председателем Совета 
Национальностей, и единогласное из
брание их заместителей, членов ко
миссий Законодательных предполо
жений, Бюджетной и по иностран
ным делам, и доклады председателей 
мандатных комиссий—каждый шаг 
нашего социалистического парла

мента демонстрирует кровную, не
разрывную связь депутатов с наро
дом. 

Первая Сессия Верховного Совета 
СССР работает в обстановке гран
диозных побед, одержанных народа
ми нашей страны под руководством 
героической партии большевиков, 
партии Ленина—Сталина. Социализм 
вошел в быт, в повседневную жизнь 
миллионов людей. Во всех респуб
ликах нашей страны кипит радост
ный созидательный, творческий труд 
рабочих, крестьян и интеллигенции. 

Депутаты социалистического пар
ламента приступили к работе, храня 
в своем сердце прекрасный величе
ственный образ политического де.ч-
теля, нарисованный товарищем 
Сталиным, проникнутые твердой 
волей оправдать высокое и почет
ное звание слуг народа, быть поли
тическими деятелями ленинскв-
сталинского типа. 



Р В А Я СЕССИЯ 
О СОВЕТА СССР 1го СОЗЫВА 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
О заседании Совета Национальностей 

12 января 1938 года 
(Окончание) 

п . Худайкулвв Ибрагим—депутат 
Фт Катта Курганского округа. Узбек
ской ССР. 

Далее Совет Национальностей при
ступил к рассмотрению вопроса о 
пдстоянных Комиссиях Совета На-1 
ииональностей. 

Предложение об образовании Ко-1 
ыиссии Законодательных предполо-' 
жений вносит от группы депутатов 
тов. Марчак И. М. 

Совет Национальностей утвержда
ется состав Комиссии Законодатель
ных предположений в количестве 
10 человек. 

В состав Комиссии избираются: 
1. Председатель Комиссии тов. 

Тюркин Петр Андреевич—депутат от 
Ленинградского сельского округа. 

Члены Комиссии: 
2. Нурпеисов Садык—депутат от 

Потропавловского городского окру
га. Казахской ССР. 

3. Валибаков Риаа Халил оглы—де-
шутат от Ведийского округа. Армян
ской ССР. 

4. Петруннчев Николай Алексеевич— 
де(1утат от Звениговского округа, 
Марийской АССР. 

5. Пнкнна Валентина Федоровна— 
депутат от ЙошкарОлнчского го
родского округа. Марийской АССР. 

6. Неадыманко Калистрат Ефима-
вич—депутат от Шепетовского ок
руга. Украинской ССР. 

7. Веденеев Борис Евгеньевич-
депутат от Кандалакшского округа. 
Карельской АССР. 

8. Али Гусейнов Ага-Гусейн Махтн 
оглы—депутат от Касум-Измайлов-
ского округа. Азербайджанской ССР. 

9. Деканозов Впадимнр Георгиевич— 
депутат от Ахалцыхского округа. 
Грузинской ССР. 

10. Петрова Мария Яковлевна—де
путат от Калининского округа, 
РСФСР. 

Предложение об образовании Бюд
жетной Комиссии Совета Нацио
нальностей вносит депутат тов. Стец-
кий А И. 

Совет Национальностей избирает 
Бюджетную Комигсию Совета На
циональностей в составе 13 человек: 

1. Председатель Комиссии Хохлов 
Иван Саогеавич—депутат от Москов
ского сельского округа, РСФСР. 

Члены Комиссии: 
2. Сухамлин Кирилл Васильевич— 

депутат от Жмеринского округа. 
Украинской ССР. 

3. Гусейнов Орудж Вели Киши 
оглы—депутат от Кировабядского 
округа. Азербайджанской ССР 

4. Финоганов Михаил Тимофеевич-
депутат от Гомельского городского 
округа, Белорусской ССР. 

5. Коробов Павел Иванович—депу
тат от Челябинского округа. РСФСР. 

6. Хоштария Семен Гаоргиванч — 
депутат от Гэгринского округа. Аб
хазской АССР. 

7. Ибрагимов Мамет Ибрагимович-
депутат от Бахчисарайского округа, 
Крымской АССР. 

8 Атлиав Серкас-депутат Чард-
жоуского округа, Туркменской ССР. 

9. Бобокалонов Пулат—депутат от 
Ленинабадского сельского округа. 
Таджикской ССР. 

10. Канебаев Карим—депутат от 
Гульчинского округа, Киргизской 
ССР. 

11. Кужаноа Татигапн—депутат от 
Аягузского округа. Казахской ССР. 

12. Юлдашев Мухамеджан—депу
тат от Ташкентского-Кировского ок
руга. Узбекской ССР. 

О О О 

13. Шпилевой Петр Иванович-де' 
путат от Сталинского округа, Ук' 
раинской ССР. 

Совет Национальностей принимает 
предложение депутата Шмидта 0. Ю., 
внесенное им от группы депутатов 
Москвы, Татарии и Ленинграда, об 
образовании Комиссии по иностран
ным делам. 

Совет Национальностей постанов
ляет образовать Комиссию по ино
странным делам Совета Националь
ностей в составе 10 членов: 

1. Председатель Комнсснн—Булга-
нин (-иквлай Александрович. 

Члены Комиссии: 
2. Левицкий Алексей Михайлович-

депутат от Витебского городского 
округа. Белорусской ССР. 

{ 3. Марчак Николай Макарович—де
путат от Киевского городского ок
руга, Украинской ССР. 

I 4 Искандеров Джурабак-депутат 
! от К1НИбадамского округа. Таджик

ской ССР. 

5. Поскребышев Александр Нико* 
лаевич—депутат от Белебеевского 

! округа. Башкирской АССР. 
I 6. Папян Мацак Пвтросовнч—депу-
I тат от Сгеп;1наванского округа,. Ар-
I мя;1Ской ССР. 

7. Вершков Петр Афанасьевич—де-
I путат от Тбилисского имени 26 ком-
: мунаров округа. Грузинской ССР. 
I 8 Лозовский Соломон Абрамович--
I депутат от М 1лотовского округа, 
I Киргизской ССР. 
{ 9 Тимошанка С^меи Константино

вич—депутат от Харьковского сель
ского округа. Украинской ССР. 

10. Шмидт Отто Юльавич—депутат 
от казанского округа, РСФСР. 

После избрания постоянных ко
миссий первое заседание Сессии 
Совета Национальностей закры
вается. 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о заседании Совета Союза 

14 января 1938 года 
14 января в И часов дня в зале 

заседаний Совета Союза в Кремле 
состоялось третье заседание Совета 
Союза. 

Председательствует Председатель 
Совета Союза депутат А. А. Андреев. 

Совет Союза заслушал доклад 
председателя Мандатной Комиссии 
Совета Союэа депутата тов. А. С. 
Щербакова о проверке полномочий 
депутатов Совета Союза. 

Тов. Щербаков оглашает постанов-
ленне Мандатной Комиссии Совета 
Союза о результатах проверки полно
мочий де11утатов Совета Союза по 
369 избирательным округам: 

.Проверив все представленные 
Центральной избирательной комис
сией избирательные документы и ма
териалы по выборам в Совет Союза 
в отдельности на каждого депутата, 
Мандатная Комиссия Совета Союза 
устанавливает: 

1. Выборы депутатов в Совет Со
юза по всем 569 избирательным окру
гам проведены на основе и в полном 
соответствии с Конституцией СССР 
и Положением о выборах в Верхов
ный Совет СССР. 

2. Никаких оснований дли касси
рования выборов но какому-либо 
избирательному округу, а также ни
каких жалоб и заявлений по выбо
рам депутатов Совета Союза на на-

О 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о заседании Совета Союза 13 января 1938 года 

13 января, в II часов дня, в зале 
заседаний Совета Союза в Кремле 
состоялось второе заседание Совета 
Союза. 

Председательствует Председатель 
Совета Союза депутат А. А. Андреев. 

Первым вопросом рассматривается 
пункт второй порядка дня Сессии 
Совета Союза—о постоянных комис
сиях Совета Союза. 

Депутат Н. С. Хрущев от группы 
депутатов Москвы, Ленинграда, Ки
ева и Ташкента вносит предложение 
об образовании Комиссии законода
тельных предположений. 

Советом Союза утверждается со
став Комиссии законодательных пред-
иоложеиий в количестве 10 человек. 

В состав Комиссии избираются: 
1. Председатель Комиссии—Евту-

шанко Дмитрий Матввввич-~-депутат 
от Белоцеркойского округа Киев
ской области. 

Члены Комиссии: 
2. Угаров Александр Иванович— 

депутат от Смольнинского округа 
гор. Ленинграда. 

3. Каганович Юлий Моисеевич-
депутат от Горьковского-Сталинского 
округа, 

4. Шолохов Михаил Александрович-
депутат от Новочеркасского округа 
Ростовской области. 

5. Москатов Петр Гвор г нави ч—депу
тат от Шахтинского округа Ростов
ской облнсти. 

6 Юсупов Усман—депутат от Таш
кентского Сталинского округа Узбек
ской ССР. 

7. Леонова Ольга Федоровна—депу
тат от Свердловского округа гор. 
Москвы. 

8. Шагимарданов Фазыла Валнах» 
матович — депутат от Дунайского 
округа Башкирской АССР. 

9. Кевалав Афанасий Федорович-
депутат от В игебского сельского 
округа Белорусской ССР. 

10. Бакрадзе Валериан Мниаввич— 
депутат <»т Кутаисского округа Гру
зинской ССР. 

Совет Союза принимает предложе
ние, внесенное от имени группы 
депутатов Украины,Москвы, Москов 
ской области и Казахстана депута
том Д. С. Коротчвнко об образовании 
Бюджетной Комиссии Совета Союза. 

Бюджетная Комиссия избирается 
в составе 13 человек: 

1. Председатель Комиссии—Сидо
ров Иван Иванввич-депутат от Ок
тябрьского округа гор. Москвы. 

Члены Комиссии: 

2. Петровский Алексей Николаевич-
депутат от Красногвардейского окру
га гор. Ленинграда. 

3. Никаноров Александр Филиппо
вич—депутат от Архангельского го
родского округа. 

4. Исаев Ураз Джанзакович—депу
тат от Семи палатинского округа 
Казахской ССР. 

5. Курбаиов Мама дал и—депутат от 
Кулябского округа Таджикской ССР. 

6. Ковалав Афанасий Федорович-
депутат от Витебского сельского 
округа Белорусской ССР. 

7. Бурденко Николай Нилович—де-
путат от Ростокинского округа гор. 
Москвы. 

8. Легконравов Павел Константино
вич—депутат от Амурского округа 
Дальне-Восточного края. 

9. Николаева Клавдия Ивановна-
депутат от Кашинского округа Ка
лининской области. 

10. Кулиев Теймур Имам Кули ог
лы-депутат от Сабир Абадского ок
руга Азербайджанской ССР. 

11. Жук Сергей Яковлевич-депутат 
от Чапаевского округа Куйбышев
ской области. 

12. Иаламоаа Турдыбнби—депутат 
от Кокандского сельского округа 
Узбекской ССР. 

13. Фесенко Иван Александрович-
депутат от Лисичанского округа До
нецкой области. 

По предложению депутата Л. П. 
Берия, внесенному им от группы де
путатов РСФСР, Украинской ССР, 
Белорусской ССР и Грузинской ССР, 

Совет Союза принимает постановле 
иие об образовании Комиссии по 
иностранным делам Совета Союза. 

Комиссия по иностранным делам 
избирается в составе И человек: 

1. Председятель Комиссии Жданов 
Андрей Александрович -^ депутат от 
Володарского округа гор. Ленин
града. 

Члены Комиссии: 
2. Хрущев Никита Сергеевич—де

путат от Красно-Пресненского окру
га гор. Москвы. 

3. Берия Лаврентий Павлович—де
путат от Тбилисского-Сталинского 
округа Грузинской ССР. 

4. Махлнс Лев Захарович—депутат 
от Кунцевского округа Московской 
области. 

5. Стацавич Георгий Михайлович-
депутат от Хабаровского округа 
Дальне-Восточного края. 

6. Косарев Александр Васильевич-
депутат от Орджоннкидзенского ок
руга Донецкой области. 

7. Двинский Борис Александрович-
депутат от Таганрогского округа Ро
стовской области. 

8. Волков Алексей Алеховввич-де
путат от Гомельского городского 
округа Белорусской ССР. 

9. Ахун-Бабаев Юлдаш—депутат от 
Андижанского округа Узбекской ССР. 

10. Маиуильский Дмитрий Захаро
вич—депутат от Акмолинского окру
га Казахской ССР. 

П. Федько Иван Федорович-депу
тат от Житомирского округа Укра
инской ССР. 

Советом Союза принимается вне
сенное депутатом П. Г. Москатовым 
предложение о перенесении пункта 
7 порядка дня Сессии Совета Союза— 
об оплате расходов депутатов, свя
занных с выполнением их депутат
ских обязанностей—на рассмотрение 
совместного заседания Совета Союза 
и Совета Национальностей. 

На этом второе заседание Совета 
Союза закрывается. 

рушение Констнтуцин и Положения 
о выборах как по избирательным 
округам, так и в Центральной изби
рательной комиссии, не имеется; 

На основании изложенного, Май-
датная Комиссия Совета Союза при
знает правильность полномочий всех, 
депутатов Совета Союза, зарегистри
рованных в Центральной избиратель* 
ной комиссии, список которых опуб
ликован в газете .Известия" от 15де
кабря 1937 г. в № 291' . 

Совет Союза по предложению де
путата академика А. А. Байкова при
нимает следующее постановление по 
докладу Мандатной Комиссии: 

.Заслушав доклад Мандатной Ко
миссии, Совет Союза постановляет: 

1. Утвердить доклад Мандатной 
Комиссии о признании правильными 
полномочий депутатов Совета Союза, 
избранных по всем 569 избиратель
ным округам и зарегистрированных 
Центральной избирательной комис
сией по выборам в Верховный Совет 
СССР. 

2. Считать работу Центральной из
бирательной комиссии по выборам 
в Верховный Совет СССР закончен
ной' . 

После принятия постановления по 
докладу Мандатной Комиссии третье 
заседание Совета Союза закрывается 

О о 
ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 

о заседании Совета Националь
ностей 14 января 1938 года 

14 января в б часов вечера в зале 
заседаний Совета Национальностей 
в Кремле состоялось второе заседа
ние Совета Национальностей. 

Председательствует Председатель 
Совета Национальностей депутат 
Н. М. Шверник. 

Совет Национальностей заслушал 
доклад председателя Мандатной Ко
миссии Совета Национальностей де
путата тов. Нурпеисова Садык о про
верке полномочий депутатов Совета 
Национальностей. 

Тов. Нурпеисов оглашает поста
новление Мандатной Комиссии Со
вета Национальностей о результатах 

I проверки полномочий депутатов Со-
' вета Национальностей по 574 изби

рательным округам: 

.Проверив все представленные 
Центральной избирательной комис
сией избирательные документы и 
материалы по выборам в Совет На
циональностей в отдельности на 
каждого депутата. Мандатная Комис
сия Совета Нац:10нальностей уста
навливает: 

1. Выборы депутатов в Совет На
циональностей по всем 574 избира
тельным округам проведены на осно
ве и в полном соответствии с' Кон
ституцией СССР и Положением о 
выборах в Верховный Совет СССР. 

2. Никаких оснований для касси
рования выборов по какому-либо 
избирательному округу, а также ни
каких жалоб и заявлений по выбо
рам депутатов Совета Националь

ностей на нарушение Констнтуцин и 
Положения о выборах как по изби
рательным округам, так и в Цен
тральной избирательной комиссик 
не имеется. 

На основании иэложениого. Ман
датная Комиссия Совета Националь
ностей признает правильность пол
номочий всех депутатов Совета На
циональностей, зарегистрированных 
в Центральной избирательной комис
сии, список которых опубликован в 
газете .Известия' от 15 декабря 
1937 года за № 291 ' . 

Совет Национальностей по яред-
ложенню депутата тов. Снночкина 
В. Я. принимает следующее поста
новление по докладу Мандатной Ко
миссии: 

.Заслушав доклад Мандатной Ко
миссии, Совет Национальностей по
становляет: 

1. Утвердить доклад Мандатной 
Комиссии о нрнзнании правильными 
полномочий депутатов Совета На
циональностей, избранных по всем 
574 избирательным округам и заре
гистрированных в Центральной из
бирательной комиссии по выборам 
в Верховный Совет СССР. 

2. Считать работу Центральной из
бирательной комиссии по выборам в 
Верховный Совет СССР закончен
ной". 

После принятия постановления по 
докладу Мандатной Комиссии второе 
заседание Совета Национальностей 
закрывается. 

Обшеинстйтутский политдень про-
I водится по институту по 111 дням 

шестидневки. Казалось бы, что проф
бюро факультетов должны были уде
лить этому мероприятию максимум 
вннманин. Однако, проведенные нами 
занятия 9 и 21 декабря и 3 января 
1938 года показали, что с этой ра
ботой мы еще далеко не справи
лись. Посещаемость занятий низкая 
(около 60 проц. в среднем по ин
ституту), тогда как этим видом 
учебы мы должны охватить всех 
студентов. Недостатки в работе 
профполитсети следующие: 

Не все группы укомплектованы 
агитаторами, а тог состав агитато
ров, который имеется, требует серь
езного пересмотра в сторону его 
улучшения. Из 200 агитаторов по
сещают семинар 120 человек. Это 
положение явно ненормально. 

Профбюро факультетов не зани
мались по существу профполит-
сетью Отсюда срывы занятий на 
ряде факультетов. На энергоиаше 

занятие сорвалось 9 декабря (пред. 
профбюро М. П. Смирнов), на гидро
техническом факультете (прея, проф
бюро Ваганов) 21 декабря 1937 года 
были сорваны занятия в 4 группах. 

Слабо поставлен учет посещае
мости и учет проведенных занятий. 
Поэтому о работе профполитсети 
нет точных сведений. В оставшееся 
до начала февраля время профбюро 
факультетов должны провести сле
дующие мероприятия по укрепле
нию профполитсети. 

Произвести точный учет групп, 
занимающихся с февраля месяца на 
факультетах. 

Закрепить за всеми группами 
полноценных агитаторов, утвержден
ных парткомами, а где нет парт
комов, парторгами и комитетами 
ВЛКСМ. 

Закрепить за группами аудитории. 
Заключить межфакультетские сон-

договора на лучшую постановку 
работы профполитсети. 

Иатвинн 



ПРОТИВ КЛЕВЕТЫ И БЕЗДУШИЯ 
Беспощадно разоблачая врагов на

рода, подлых троцкнстско-буларин-
ских наемников фашизма и нх гнус
ное охвостье, партия большевиков 
учит каждого коммуниста быть бди
тельным к малейшим проявлениям 
вражеского влияния, воспитывает в 
членах партии чувство большевист-
екой непримиримости к любому 
факту подрывной деятельности вра
гов и их пособников. 

Благодаря высокой бдительности 
советской разведки, коммунистов и 
миллионов преданных партии совет
ских граждан органы НКВД разо
блачили троцкистско-зиновьевско-бу-
харинских наемников фашизма; бла
годаря большевистской бдительности 
яартия оберегла нашу страну от 
реставрации капитализма и привела 
трудящихся к счастливой зажиточной 
II культурной жизни; благодаря боль
шевистской бдительности как ни
когда крепко сплочены ряды нашей 
партии и нерушима связь ее с ши
рочайшими массами трудящихся на
шей страны. 

Бдительность—неотъемлемое каче
ство большевика. Она должна про
низывать каждое действие, каждый 
шаг коммуниста где бы и с кем бы 
он ни находился. Эта формула по
нятна миллионам трудящихся нашей 
страны. Однако, есть еше досужие 
головы, которые в припадке бюро
кратического усердия порочат это 
важнейшее большевистское качество. 

Весной 1937 года коммунист ме
таллургического факультета тов. Го
релик услышал, что один нз препо
давателей факультета, беседуя с то
варищами в буфете, встал на путь 
пропаганды фашизма. Долг члена 
партии вмешаться в разговор и ра
зоблачить эти рассуждения на месте. 
Горелик не сделал этого. Он .во 
избежание неприятностей' незаметно 
.ретировался' из буфета в факуль-
теский партком. Здесь предложили 
написать заявление. 

Но, вот беда,—Горелик не знает 
даже фамилии этого преподавателя. 
Посоветовавшись, решили, что это 
был доцент А. И на беспартийного 
доцента А. в парткоме завелось дело, 
вредъявляющее ему серьезнейшие 
политические обвинения. 

Центральный комитет партии и 
лично товарищ Сталин неоднократно 
•редупреждали партийные органи
зации о необходимости подходить 
к разбору заявлений со всей тща
тельностью, внимательно и серьезно. 

Это особенно нужно помнить тогда, 
когда речь идет о беспартийных. 
Поэтому партийный комитет метал
лургического факультета должен 
был немедленно расследовать ато за
явление и сделать соответствующие 
выводы. 

Однако, инженер Горелик, подав
ший заявление, уезжает в команди
ровку, руководство парторганизации 
факультета меняется, а доцент А. 
остается терзаемый тяжестью предъ
явленных ему обвинений. Под пред
логом этих обвинений общественные 
организации факультета задержи
вают его характеристику и он теряет 
возможность занять вакантную долж
ность на одной из кафедр института. 

Шесть месяцев ходит доцент А. 
с ярлыком политического преступ
ника. Наконец, возвращается из ко
мандировки тов. Горелик. Секретарь 
партийного комитета факультета 
тов. Остроухое вместо того, чтобы 
до конца разобраться в деле тов, А. 
и решить этот вопрос в партийном 
комитете, в декабре 1937 года со
зывает заседание профбюро профес
сорско-преподавательского состава 
факультета, приглашает профессо
ров и сообщает, что инженер Горе
лик .обознался", что это был не до
цент А., а кто-то другой и что все 
обвинения, предъявленные доценту 
А., снимаются. Извиняется перед то
варищем А. и инженер Горелик. 

Так руководитель парторганиза
ции металлургического факультета 
тов. Остроухое поставил себя в по
ложение унтер-офицерской вдовы, 
которая сама себя высекла. 

Казалось бы, что уже одного этого 
факта было достаточно, чтобы по
нять кому на руку играет такое от
ношение к разбору серьезнейших 
политических сигналов. Но не тут-то 
было. На этом же заседании проф
бюро, после покаянных речей Остро-
ухова н Горелика, разыгрался сле
дующий, чудовищный, достойный 
только тупых головотяпов, а непар
тийных работников, случай. 

В числе других на заседание проф
бюро был приглашен беспартийный 
профессор К. И вот, верные ревни
тели .бдительности* Остроухое и 
Горелик решили действовать напро
лом. 

— Скажите, профессор К.,—спра
шивает Горелик,—у вас есть корич
невый костюм? 

— Да, есть,—отвлчает профессор. 

— Ага, тогда это были вы, а не 
доцент А. 

...Так в парткоме металлургическо
го факультета появилось новое дело— 
на профессора К. и ярлык поли
тического преступника волею без
душных перестраховщиков был пе
ревешен с доцента А. на профессора 
К. 

Профессор К. категорически отме
тает от себя эту беззастенчивую кле
вету. Он требует от секретаря парт
кома и профбюро немедленного рас-
следовання причин столь бесцере
монного .делотворчества" и снятия 
с него обвинений. И вот, невозмути
мый секретарь парткома вызывает 
по делу профессора К. преподава-. 
теля Н., якобы являвшегося свидете
лем разговора в буфете. Преподава
тель при всем напряжении памяти 
не может вспомнить такого факта со 
стороны профессора К. и секретарь 

, парткома устраивает ему допрос, 
после которого перепуганный .сви
детель' не спит целую ночь, пере
бирает всех своих родных и знако
мых, ни в ком из них не находит ни 

.малейшей черточки, порочащей зва
ние советского гражданина, и на 
утро дрожащий приходит с жалобой 
на секретаря парткома в профбюро 
профессоров и преподавателей фа
культета. 

И секретарь парткома, тов. Остро
ухое снова извиняется, теперь уже— 
перед профессором К. 

Бдительность—неотъемлемое каче
ство большевика. Партия большеви-

• ков всегда добивалась и добивается 
высокой бдительности от своих чле
нов. Но партия никогда не позволит 
превращать это великое достоинство 
большевизма в посмешище, в без-

; душное .делотворчество" ретивых 
• перестраховщиков. Партия требует 
• от своих членов самого вниматель

ного, быстрого, чуткого н серьезного 
' расследования каждого сигнала и 
I никогда не потерпит клеветы и без

душия в отношении к людям, так как 
это играет на руку только врагам. 

В партийной организации метал
лургического факультета имеются 
все силы для того, чтобы по-больше
вистски разобраться в этих вопросах 
и навести порядок в свонх рядах. 
И это нужно сделать немедленно. 

В день экзамена по физике 
Наконец наступила пора, о кото-| 

рой говорили, которой .пугали", 
которую ждали и побаивались. На
чались экзамены. 

Все идет как-будто по-старому. 
С утра студенты приходят в инсти
тут, так же регулярно подаются 
звонки, так же можно увидеть груп
пы гуляющих по коридорам, или 
занимающихся в библиотеке. Куч
ками толпятся студенты у аудито
рии. 

Не успеет проэкзаменовавшийся 
выйти в коридор, как его окружают 
и засыпают вопросами: 

— На что сдал? 
— Покажи задачу. 
— А трудно спрашивают? 
Еще не оправившийся после опро-

оа,слегка взволнованный студент начи
нает описывать все совершившееся 
с ним. Обычно на рассказ оказы
вает большое влияние полученная 
отметка. 

Вот и сейчас, группа 236 сдает 
физику. 

Стрелка часов, подгоняя минуты, 
равномерно движется, по цифербла
ту. Часовая подошла к одиннадцати. 
К аудитории подходит все больше 
к больше студентов. 

— Еще не выходили?—спрашивают 
они, и, получив отрицательный ответ, 
смотрят на часы: 

— Ого, уже половина двенадцато
го! 

Одни просматривают конспекты, 
другие шутят, некоторые гуляют по 
коридору. Группа забралась в парт
кабинет и начинает повторять ма
териал. 

Наконец... дверь отворяется. Не
много бледный выходит Кирилл Ма
линовский. На него, конечно, набра
сываются все присутствующие с 
многочисленными вопросами. Мали
новский, улыбаясь, протягивает лек-
ционку и все узнают—.сдал! 

Тут же начинают коллективно .тер
зать' задачу. Через некоторое время 
дверь снова отворяется. Необычно 
резвый появляется Илья Апостол и 
отрывисто объявляет—.пятерка'. 

— Ого! Вот это да!—гудят ему 
в ответ. 

Настроение поднимается — .ведь 
ставят и пятерку'. Но когда из 
экзаменационной комнаты выходит 
Сима Ш., опустив голову, бледный, 
и почти шопотом сообщает: .про
валился—не знал эффекта Ричард-

1сона', все как-то стихают. 

(Фото СФ) 

На снимке: В китайском военном лазарете. Китайская 
студентка, работающая в качестве медицинской сестры 

НА К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И 
СТРОИТЕЛЬНЫХ ВТУЗОВ 

Жалко парня. 
Проходит час. Перед нашими гла

зами появляется единственный пред
ставитель .храбрых женщин'(осталь
ные девушки почему-то не сдава
ли)—Галина Ганичева, но и она не 
из 236 группы. 

Стараясь не толкаться, ее обсту
пают студенты. С застенчивой улыб
кой она показывает задачу. 

— Сдала?—спрашивают ее. 
— Сдала. 
В аудиторию приглашают новую 

группу студентов. 
Время идет. Из аудитории выхо

дят студенты, вместо них заходят 
другие. Экзамен подходит к концу. 
Результаты в основном не очень 
плохие. Надо признаться, что в году 
многие студенты занимались нере
гулярно. Некоторые не только не 
прорабатывали материал по книгам, 
но даже не посещали лекций,а если 
и посещали, то не слушали их. 

Если бы студенты раньше взялись 
за работу, если бы кафедра физики 
уделяла нн больше внимания, то ре
зультаты экзаменов были бы значи
тельно выше. 

Я. Ф. Один 

На состоявшейся в конце 
декабря конференции ГУУЗ'а 
рассматривались учебные пла
ны и программы всех спе
циальностей строительных 
втузов, в том числе по ги
дротехнике и промышленно
му транспорту, которые име
ются в ЛИИ. В работе ко
миссии по промтранспорту 
принимали участие пред
ставители ЛИИ, Московского 
Строительного института. 
Транспортного управления 
НКТП и Научно-исследова
тельского института Пром-
транспорта и Союзтранстроя. 

Комиссия приняла решение 
о необходимости иметь, вза
мен существующих двух, 
три специальности по пром
транспорту: путейско-строи-
тельную, эксплоатационную 
(движение) и тяговую и воз
будить об этом ходатайство 
перед КВШ. 

На основе этого решения 
были пересмотрены суще
ствующие учебные планы, 
утвержденные КВШ. 

В качестве учебного плана 
по тяговой специальности 
принят план ЛИИ с незначи
тельными поправками в нем. 
Учебный план путейско-строи-
тельной специальности был 
разработан в процессе рабо
ты комиссии; основное его 
отличие от плана ЛИИ (для 
объединенной строительно-
эксплоатационной специаль
ности) заключается в усиле
нии дисциплин строительного 

Сводка о х о д е э к з а м е н о в по институту 
с 7 По 13 января 1938 года 
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цикла (производство строй-
работ, инженерные сооруже
ния, части промзданнй), а 
также цикла .автодороги 
и автотранспорта" за счет 
уменьшения курсов тяги, 
промжелдорог к эксплоатацни 
и переноса курса машинове
дения на 4-й семестр. Учеб
ный план эксплоатационной 
специальности поручено со
ставить ЛИИ. 

Программы были просмо
трены применительно к су
ществующим учебным планам 
и одобрены комиссией с вне
сением в них ряда поправок. 

Конференция в целом уста
новила новый учебный план 
по первым двум курсам для 
всех строительных специаль
ностей, с перенесением гео
дезической практики на 
I курс и увеличением ее до 
5 шестидневок. При »том 
произведена концентрация 
прохождения ряда дисциплин. 
Химия (около 120 час.) про
ходится на одном семестре, 
физика (около 200 час.) на 
двух семестрах, теоретическая 
механика (около 180 час.) на 
двух семестрах. Мне кажется 
что этот вопрос должен быть 
подвергнут дальнейшему об
суждению в ЛИИ, так как 
изучение химии н механики 
по 6 час. в неделю может 
оказаться затруднительным. 

Декан ф-та промтранс-
порта проф. А. И. Ду-
квльекий 

Как я готовлюсь к зачетам 

90 

90 

3,78 
4,20 
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4,14 
4,40 
3,91 
4,19 
3,21 
3,31 
3.38 

3,34 

864 998 317 104 3,64 

Сегодня я сдал физику. 9 января— 
теоретическую механику. По обоим 
предметам получил .отлично". 

Эти оценки не случайны. 
Многие студенты откладывают 

сдачу текущих зачетов и лабора
торий на последние дни перед окон
чанием семестра или же сдают их 
в экзаменационные часы. Это при-

1 водит к чрезвычайной перегрузке 
студентов перед экзаменами, к но-
верхностному, не глубокому про
хождению курса. 

В этом году все свои текущие за
четы и лаборатории я сдавал строго 
по расписанию. Это мне давалось 
без особого напряжения сил, так как 
за весь первый семестр у меня не 
было нн одного пропуска занятий, 

••по каждому предмету я вел записи 
и регулярно готовился к лекциям. 

Расписание экзаменов я получил 
еще в начале декабря и, руковод
ствуясь им, составил свое личное 
расписание, которого строго при
держивался. 7 января я закончил 
повторение курса теоретической ме

ханики и уже приступил к про
работке курса по физике. В день 
экзаменов я не нервничал, не волно
вался, у меня была твердая уверен
ность в свонх знаниях. 

К экзамену по физике я готовился 
также спокойно. Далеко позади оств-
лнсь бессонные ночи, которые мы 
проводили, готовясь к экзаменам н» 
I курсе общетехнического факуль
тета, лихорадочное ожидание экза
менов, неуверенность в себе. Я учел 

ошибки прошлого года и они больше 
повторяться не будут. 

Несомненно, что отличное усвое
ние мною курса по физике и теоре
тической механике в очень большой 
степени зависело от нрофессоров 
Лурье и Наследова, блестящих педа
гогов-лекторов, которые сумели 
глубоко заинтересовать студентов 
своим предметом. 

Староста П курса ОТФ 
И. Баргар 



ПРЕКРАТИТЬ ВЕЗОБРДЗИЯ В СТУДГОРОДКЕ! 
Студенческие общежития должны быть культурными 

В газете . Индустриальный" не
однократно помещались статьи и за
метки, сигнализировавшие о непо
рядках в общежитиях Флюговского 
студгородка. На наличие этих недо
статков указывало и бюро Ле
нинградского Горкома ВКП(б) в 
своем постановлении—.0 состоянии 
партийно-политической работы и 
административного руководства в 
Ленинградском Индустриальном ин
ституте"—от 15 сентября 1937 г. 

Однако ИИ сигналы газеты, ни 
серьезное предупрежленне бюро гор
кома, НИ смена руководящих работ
ников студгородка не вызвали нуж
ного перелона в культурно-бытовом 
обслуживании студенчества. 

Ноэтому партком и профком ЛИИ 
создали специальную комиссию, ко
торой было поручено проверить 
выполнение сентябрьского решения 
горкома ВКП(б) н парткома ЛИИ о 
студгородке. 

Прежде всего комиссия занялась 
вопросами элактрооеващання. В де
кабре в городке несколько раз 
в течение вечера гас свет н огром
ные корпуса погружались во тьму. 
Товарищ Крутиков, электротехник 
студгородка, пытался объяснить эти 
аварии разными .объективными" 
причинами: отсутствием материалов, 
плохим состоянием сети н т. п. Ока* 
залось же, что виновен в авариях он 
сам, его исключительно небрежное 
отношение к делу. 

во-первых, выводные щиты из 
трансформатопиых будок содержа
лись им в безобразном состоянии. 
В момент осмотра одного из щитов 
вместе с секретарем парткома ЛИИ 
тов. Петровым, комиссия обнаружи
ла горение проводки из-за плохого 
контакта: все было разболтано, еле 
держалось на своем месте. 

Во-вторых, никакой борьбы с рас-
лищением электроэнергии нн электро
техник, ни дирекция студгородка не 
вели. В некоторых комнатах студен
ты так .освещались', что в пору 
было бы делать кино-съемки; обогре
вались тоже основательно. Сеть, по
этому, нагружалась невыносимо. 

Третьей причиной аварий являются 
„ошибки* монтеров. 13 декабря мон
тер Лужиых, работая на щите, зако
ротил трансформатор. Результат: три 
корпуса были без света в течение 
двух часов. Бывает и так, что мон
теры в осветительную сеть подают 
220 вольт. 

Как только щиты были приведены 
в некоторый порядок и началась 
борьба с расхищением электроэнер
гии, положение с освещением стало 
куда лучше. 

С водаснабжаннан в студгородке 
дело обстоит плохо. В верхних эта
жах воды нет. Когда члены комиссии 
спросили тов. Юнкера, зам. дирек
тора студгородка—.как бытье убор
ными верхних этажей—нет воды",— 
он ответил: .придется закрывать". 
Такой ответ показывает большое 
равнодушие этого товарища к свое
му делу. А выход из положения 
прост: качать воду в резервные баки 
при помощи центробежных насосов. 
Этот выход известен всем. Знает его 
и технорук студгородка тов. Иванов, 
но у него хватило пороху лишь на 
то, чтобы в свое время снять уже 
установленные насосы с работы по 
подаче воды в корпуса. 

Что касается питьевого кипятка, 
то снабжение им студенчества сры
вается благодаря тому, что отапли

ваются .титаны* сырыми дровами 
(в целях экономии!), ремонт .тита
нов" производите? несвоевременной 
т. д. 

Кипяток для санитарных целей, для 
душа, для мытья полов раньше по
давался от бойлера. Вредители лик
видировали этот источник снабжения 
горячей водой. Инж. Мурадов, кото
рому было поручено восстановить 
трубопровод, это дело затянул и 
сорвал. 

Особое внимание мы обратили на 
то, как производится снабжение сту
денчества бельем. Враги народа, дол
гое время орудовавшие в ГУУЗ'е 
НКТП, вредительскн отменили снаб
жение студенчества постельным 
бельем. Благодаря этому старые фон
ды белья иссякли, новых же приоб
ретений белья не делалось. 

К настоящему моменту белье в 
студгородке износилось, его совер
шенно недостаточно и положение с 
бельем катастрофично. 

В этих условиях дирекция студго
родка была обязана рациональнее 
использовать имеющееся белье: на-

явлением. Крадут оборудование мест 
общего пользования, крадут имуще
ство отдельных студентов. К лицам, 
уличенным в воровстве, никто ника
ких мер не принимает. Так, в VIII 
корпусе комендант тов. Агафонова и 
паспортистка тов. Микс знали о ви
новниках краж в доме аспирантов, 
но ничего не предприняли. 

В корпусах есть хулиглны, портя
щие имущество, отравляющие жизнь 
своим сожителям. Факты хулиганств 
многочисленны и безобразны. Меры 
к хулиганам не принимаются, никем: 
молчит администрация, молчит обще
ственность, товарищеские суды без
действуют. 

Кроне плохого положения в кор
пусах, комиссия отметила беспр^тие 
и безответственность комендантов. 
С ними никто не считается. О вся
ком пустяке для корпуса они долж
ны просить по десять раз. Как бы 
ни работал комендант, или другой 

ладить штопку, стирку, ввести гра- работник корпуса, хорошо ли плохо-
фик обмена белья студентам. Это 
не было своевременно сделано. 
Затяжки в смене белья доходили 
до одного месяца. 

Общее заключение, которое напра
шивается нз сказанного, таково: 
управление студгородком плохо ис
пользовало свои внутренние возмож
ности. Поэтому, именно поэтому, 
подчас и создавалось в городке в 
том или другом вопросе нехорошее 
положение. Это общий вывод, кото
рый комиссия сделала, перебрав 
одну за другой все отрасли хозяй
ства студгородка. 

Особо следует сказать о состоянии 
корпусов. В учебных комнатах и 
красных уголках мы видели снег на 
окнах, люди занимались в шубах, 
ламп нет, студенты приносят нх с со- помощи и руководства им не оказы

вали. Дирекция ЛИИ и ГУУЗ не 

ли—на его зарплате ато не сказы
вается. 

Недостаточно внимательно отно
сится дирекция к подбору кадров. 
На место одних плохих работников 
ставили других. В результате в не
которых корпусах за этот учебный 
год сменилось по 3 коменданта: 

В вопросе о состоянии корпусов 
напрашивается прежний вывод: ди
рекция студгородка могла бы под
нять работу на большую высоту, 
если бы использовала свои возмож
ности как следует. 

Но только ли дирекция студгород
ка повинна в плохом его положении? 
Нет. ГУУЗ и дирекция ЛИИ ограни
чились назначением новых людей, но 

ЗИМА В ЛЕНИНГРАДЕ 

В центральном парке культуры и отдыха имени Кирова 
Фото (СФ) 

Образцово подготовимся к каникулам 
Оздоробите^гьхые 

бой, мебели недостаточно. Причина 
такого положения—халатность ко
мендантов (из них особенно халатен 
тов. Иргалиев), невнимательность к 
этому важнейшему участку со сто
роны управления студгородка. Имев
шиеся раньше .бытовые' комнаты 
были ликвидированы вредителями и 
до сих пор не восстановлены. Сту
денту негде погладить белье. 

В плохом состоянии жнлыв комнаты: 
мебели нехватает, кое-где очень хо
лодно, мытье полов производится не
регулярно и небрежно, санитарное 
состояние корпусов неважное. Ви
ной тому—руководители. Комендант 
Иргалиев на два дня в неделю остав
лял без уборки уборные своего кор
пуса. Штат уборщиц—меньше всего 
в выходной день, когда все жильцы 
в корпусах. В П1 корпусе водопро
водчик Павлов смотрел сквозь паль
цы на постепенное разрушение убор
ной и начал ее ремонт, когда она 
вышла из строя. 

Вопиющую халатность проявили в 
этом случае комендант тов. Сер
геев и технорук тов. Иванов. 

Говоря о состоянии корпусов, 
нельзя пройти мимо того безобраз
ного факта, что кражи стали обычным 

(Фото Коновалова) 

щ 

в клубе ЛИИ. Занятия по классу рояля под руководством 
А. Бицкого 

I приняли мер к ликвидации послед
ствий вредительства. Средств денеж
ных и материальных дали мало, яе 
помогли быстрее распутать денеж
ные дела, не дали студгородку транс
порта. ,В деле капитального ремонта 
и строительства сохранили созданную 
вредителями распыленность этого 
дела между четырьмя отделами ЛИИ, 
отчего оно и не сдвинулось с места. 

Комиссия предложила сконцентри
ровать это дело в одном отделе ЛИИ, 
а остальным оставить лишь текущий 
мелкий ремонт. 

Доля ответственности за создав
шееся в студгородке положение ло
жится и на общественные организа
ции студенчества. Они не вели в кор
пусах массово-политической работы, 
не поставили своей задачей борьбу 
за социалистическое общежитие. На 
работу в общежитиях укоренился 
вредный взгляд, как на дело второ
степенное, по сравнению с работой 
в стенах института. 

Плохо, очень плохо обстоит с мас
сово-политической работой и среди 
рабочих и служащих студгородка. 
Производственные совещания отсут
ствуют, социалистического соревно
вания и стахановского движения нет. 
Местком и цехком не ведут борьбы 
с враждебными вылазками в мастер
ских; РКК месткома и цехкома вста
ли на путь защиты бездельников и 
вредительствующих элементов, уда
ляемых из студгородка, смягчая этим 
людям формулировки увольнения нлн 
даже восстанавливая их на работе. 
Надо признать, что профработа в 
студгородке развалена. Местком и 
цехком со своими задачами не спра
вились. 

Комиссия считает, что сентябрьские 
решения горкома ВКП(б) и парткома 
ЛИИ, суть которых сводилась к ука
занию на последствия вредительства 
и требованию их ликвидации, не 
выполнены. 

Р. Лысов 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
20 января в аудитории 283 Главно

го здания, в 5 час. вечера состоится 
общее собрание членов спортивного 
общества .Наука". 

Повестка дня: 
1. Устав общества и прием в 

члены общества. 
2. Отчет пред. совета о работе 

коллектива и доклад ревкомиссии. 
3. Выборы совета коллектива, 

ревкомиссии и делегатов на област
ную конференцию общества. 

Близятся зимние каникулы. От ди
рекции и общественных организа
ций требуется культурно, весело н 
хорошо организовать отдых. 

Что же сделали общественные ор
ганизации для обеспечения отличного 
проведения каникул? 

Пленум профкома создал штаб по 
проведению каникул и утвердил 
план их проведения. 

Ниже мы печатаем выдержки из 
плана. 

Открытие каникум 
24 января в Актовом зале ЛИИ 

проводится обшеинстйтутский ве
чер открытия каникул. Самодея
тельные коллективы студенческого 
клуба отчитаются в проделанной ими 
работе. Встреча зимних каникул за
кончится танцами. 

ЛамлтиЭ{. у^.^{екрасо6а 
Великий народный поэт Н. А. 

Некрасов пользуется заслуженной 
любовью студенчества. Памяти вели
кого поэта посвящается литератур
ный вечер, организуемый 26 января 
в Актовом зале. 

На вечере будет заслушан доклад 
о творчестве поэта, выступления 
студентов и в заключение концерт 
артистов гостеатров. 

Библиотека клуба готовит спе
циальную выставку по творчеству 
Некрасова. 

встреча с депг/татами 
Партком, профком и к-т ВЛКСМ 

ЛИИ намечают для пропагандис
тов, агитаторов, доверенных лиц, бе-
седчнков вечер встречи с депутатами 
Верховного Совета СССР товари
щами Петровским и Байковым. Де
путаты расскажут о I Сессии Вер
ховного Совета, пропагандисты и 
агитаторы—о том, как они работают 
на свонх участках. 

Затем выступит художественная 
самодеятельность втузов Ленинграда. 

встреча с будущими 
студентами 

2 февраля в Актовом зале профес
сора, преподаватели, отличники и 
ударники старших курсов встретятся 
со студентами первого курса ЛИИ 
и учениками 10-х классов школ. 

На вечере школьникам расскажут 
о ЛИИ, как гиганте научной и пе
дагогической деятельности, о спе
циальностях и кафедрах, познакомят 
С научно-исследовательской работой. 

Художественная самодеятельность 
клуба покажет школьникам свои 
достижения. 

Совместными танцами закончится 
эта встреча. 

У^ртисты 6 гостях 
у самодеятельности 

31 января в кино-театре и клубе 
ЛИИ студенты кружков художест
венной самодеятельности встретят
ся с артистами театров и эстрады. 

После просмотра самодеятельности 
артисты и студенты обменяются 
впечатлениями. 

УСино-фестибалъ 
Будут проведены просмотры но

вых фильмов с участием режис
серов и актеров. 

Предполагается просмотр фильмов 
.Волочаевские дни", .Балтийцы" и 
.Ленин в октябре". 

бу-
мероприятия 

160 отличников и ударников 
дут отправлены в дома отдыха. 

200 человек побывают в одноднев
ной базе отдыха. 

40 человек отправятся на экскур
сию в Москву и 20 человек в Киев, 
где ознакомятся с достопримеча
тельностями двух столиц. 

Спортивные 
сореВнобания 

Ежедневно во время каникул на-
лыжной станции № 2 с 12 до 21 часа 
будут выдаваться лыжи, а на катке 
(стадион) с 12 до 18 часов—коньки. 

Ряд факультетов выедет на лы
жах и коньках. 

27, 28 и 29 января—всесоюзные^ 
соревнования на первенство учебных 
заведений НКТП по лыжам н конькам.. 

23, 24 и 25 января—соревнования 
добровольного спортивного общества 
.Авангард' по волейболу в зале № 3,. 

Торно-лыжная база 
Для горно-лыжной и альпинист

ской секций в Кавголово органи
зуется база, где участники этих сек
ций будут проходить учебную тре
нировку под руководством инструк
торов. 

Лраздник на льду 
3 февраля на стадионе предполага

ется праздник на льду. В программе 
праздника—выступления фигуристов» 
соревнования, игры и танцы под 
оркестр. Стадион будет украшен. 

Ллуд 
Студенческий клуб ЛИИ в тече

ние каникул проведет ряд лекций 
о международном положении, о твор
честве Руставели, по истории ис
кусств и т. д. 

Шахматный клуб 
2 февраля—сеанс одновренениоЁ 

игры мастера СССР и разбор пар
тий Алехин—Эйве. 

Ежедневно—квалификационные тур
ниры. 

2>рамколлекти5 
6 февраля драмколлектив ЛИИ по-

кажет пьесу Мольера .Тартюф' 
(режиссер—Гуров). 

Ллатные мероприятия 
профком ЛИИ проведет ряд культ

походов на постановки .На берегу 
Невы' (театр им. Пушкина), .Корне-
вильские колокола' (Музкомедия) 
и т. д. 

В Актовом зале будут проведен» 
концерты и танцовальные вечера. 

Окончание каникул 
5 февраля—вечер актива, на кото

ром будет показана сатира-обозрение 
С. М. Хмельницкого (студент ИЭФ)^ 
концерт театра .Миниатюр* и в за
ключение бал. 

« * 
На проведение зимних каникул 

отпускается около 35 тысяч рублей. 
Очень странную позицию заняла 

дирекция института, почти не от
пустившая средств на проведение 
массовых мероприятий во время ка
никул. Это вызвало значительное 
сокращение плана мероприятий. Так, 
например, пришлось отказаться от 
мероприятий по альпинизму и ту
ризму, сорвавших зимнюю трени
ровку к лету, массовых физкультур
ных мероприятий и ряда других. 

Отв. редактор Н. ИШМАЕВ. 
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